

Kerpen, 23.10.2014

Erschließungsarbeiten Bebauungsplan SI 254, nördlich Heppendorfer Straße

Zur verkehrstechnischen Erschließung des neuen Bebauungsplangebietes nördliche Heppendorfer Straße war die Erstellung eines Kreisverkehrs im Einmündungsbereich Keuschenend/Heppendorfer Straße/Zufahrt zum neuen Baugebiet notwendig.

In einer ersten Stufe wurde der nördliche Bereich des Kreisverkehrs erstellt mit der Folge, dass im Rahmen einer Einbahnstraßenregelung die Zufahrt zum Vogelrutherfeld und zum Wohngebiet Keuschenend nur von der K 39 ausgehend möglich war. Nachdem der nördliche Bereich des Kreisverkehrs fertiggestellt wurde, wird nunmehr der südliche Bereich des Kreisverkehrs erstellt.

Hierzu ist eine Umstellung der Verkehrsführung notwendig.

Nach wie vor kann das Baugebiet Vogelrutherfeld nur von der K 39 ausgehend angefahren werden. Abfließen kann der Verkehr über die Heppendorfer Straße in Richtung K 39 oder Ortslage.

Das Baugebiet Keuschenend wird jedoch für die Bauzeit von der Heppendorfer Straße aus nicht angefahren werden können. Ebenfalls kann kein Verkehr ausgehend vom Wohngebiet Keuschenend in die Heppendorfer Straße abfließen. Die Anbindung des Wohngebietes Keuschenend an die Heppendorfer Straße wird komplett unterbunden. Eine Zufahrt zum Keuschenend ist für die Bauzeit von ca. 4 Wochen nur von der Straße Zum Breitmaar aus möglich.

Von der Baumaßnahme ist ebenfalls der Radweg an der Heppendorfer Straße betroffen. Auch die Nutzung des Radweges wird unterbunden. Die Radfahrer werden durch das Wohngebiet Keuschenend geleitet. Die Radwegeumleitung wird beschildert sein.